

# Avis de l'Administration

---

Si le MOUVEMENT CATHOLIQUE était une *affaire*, au lieu d'être une *œuvre*, cette année-ci serait la dernière de son existence. Il nous en coûte, cependant, de laisser tomber ainsi, après une existence éphémère, une publication qui a reçu tant et de si autorisés et encourageants témoignages d'approbation. Un certain nombre de nos amis ont bien voulu nous représenter que notre revue faisait du bien, qu'elle avait sa place au premier rang dans le combat contre l'erreur et qu'avec les courants d'idées qui nous envahissent, il était indispensable qu'elle continuât d'exister, fallût-il pour cela épuiser la coupe des sacrifices et des dévouements.

Nous rendant à ces représentations, nous avons décidé de faire un nouvel effort pour tenir notre publication debout. Comme il est impossible, cependant, qu'elle fasse ses frais au prix d'abonnement actuel et comme de nouvelles charges sont venues aggraver une situation qui n'était pas déjà florissante, nous avons décidé de porter à **\$2.00** le prix d'abonnement.

Nous prions donc nos amis de prendre note de ce changement, qui prendra effet au commencement de la prochaine année. Nous prions également les retardataires de nous faire parvenir ce qu'ils nous doivent. Il va sans dire que dès le début de la nouvelle année, nous retrancherons de nos listes tous ceux chez qui cette mauvaise volonté persistera.

Nous verrons ce que ces changements produiront. Nous les faisons pour ne pas désappointer un grand nombre d'amis qui croient notre revue utile à la cause du bien, car il nous eût été plus profitable d'en cesser immédiatement la publication. A tous ceux qui tiennent à l'existence du MOUVEMENT CATHOLIQUE de faire ce qui dépend d'eux pour seconder nos efforts et nous permettre de traverser cette période critique.